

Victorias ante Granollers y Canovelles

El Bellavista da un gran paso para mantener la categoría

XAVI GIMÉNEZ

Si en lugar a dudas, el Bellavista-Milán ha vivido la mejor semana de la temporada. Del pasado miércoles al domingo por la tarde ha conseguido dar un golpe de efecto vital, con dos grandes resultados que le han permitido abandonar la zona de descenso y dar un paso de gigante de cara a lograr la permanencia de categoría. Han sido 6 puntos de 6 posibles ante Granollers y Canovelles en una reacción que tiene un gran valor. El Bellavista estaba tocado, se jugaba mucho y ha mostrado su mejor cara en el momento clave, el objetivo está mucho más cerca.

Todo empezó el miércoles por la noche en Granollers ante un Esport Club que también se jugaba mucho. Los famosos 17 minutos restantes del partido fueron suficientes para que hubiera de todo un poco, con dos expulsiones visitantes y un penalti en tiempo de descuento que transformó **Marcial**. Los de **Quico Espinosa** daban el primer zarpazo venciendo por 1 a 2 y abandonando el descenso.

Una derrota hubiera hecho mucho daño, la primera final estaba superada y venía el Canovelles, un rival siempre difícil, más esta temporada. Los canovellenses también iban a por la victoria, pensando en acabar lo más arriba posible. El partido no fue bueno, pero como todos los derbis disputado y competido. En esta ocasión fueron los locales quienes sacaron mayor rendimiento de sus acciones atacantes, marcando en la primera mitad y en los últimos instantes con goles de **Ezequiel** y **Joan Ma-**

rín. Su pueden imaginar la euforia que supuso la segunda victoria consecutiva para un Bellavista muy necesitado.

Para **Quico Espinosa**: "No ha sido un partido bueno, con mucha lucha, constantes faltas y pocas ocasiones claras de gol. Nos ha favorecido el avanzarnos en el marcador, ya que el Canovelles ha salido tras el descanso algo nervioso debido a las ganas por darle la vuelta al resultado. Nos han sacado bastantes córners, pero defensivamente tenemos altura, lo hemos solucionado bien. Tras la expulsión de Romo en los últimos minutos nos han apretado en busca del empate y en una contra hemos sentenciado. Son tres puntos de oro".

Este fin de semana, se juega otro derbi, el Parets-Bellavista, con los primeros ocupando plaza de descenso y obligados a ganar. Se presenta un partido muy interesante como reconoce el propio **Espinosa**: "Vamos a Parets conscientes de que podemos rematar la faena, pero también sabemos que los locales se juegan mucho, posiblemente la última oportunidad. Tenemos que aprovechar la moral y confianza que nos han dado estos dos últimos resultados sin olvidar que para sacar algo deberemos darlo todo".

El domingo también fue especial en Bellavista al celebrarse las votaciones para elegir al nuevo presidente de la entidad. Finalmente el elegido es



Xavier Solanas

El Bellavista ha reaccionado sumando dos victorias seguidas.



RdV

Manolo Serrano, a la derecha, será el nuevo presidente de la entidad.

Manolo Serrano con una importante ventaja respecto a la otra candidatura. El nuevo máximo responsable del Club conoce bien la casa ya que ha estado durante muchos años como directivo: "en cuanto al primer equipo el objetivo será mantener la categoría en la Preferente y a nivel de fútbol base vamos a trabajar para mejorar el nivel e ir ampliando la cantidad de futbolistas", comentaba **Manolo Serrano**.

En cuanto al Canovelles espera despedirse de la afición ganando al Vilassar en partido que se juega este domingo. Los

Sant Cugat F.C.	0
Esport Club Granollers	1

Sant Cugat: Gerard, Joan, Izarre, César, Moreno, Javi, Oriol (Jordi), Edu, José, Nando, Carreño (Miguel).

Granollers: Allan, Alegre, Arnau, Marín, Vasco, Sánchez (Cuadros), Espada (Valentín), Clavijo, López (Cani), Dídac (Lluís) y Fábrega (Fitó).

Goles: 0-1, minuto 85, Valentín.

Clasificación: El equipo se encuentra quinto a 5 puntos del Llagostera, segundo.

Próxima cita: El Esport Club recibirá el domingo a las 12:15 horas al Lloret.

visitantes, en zona incómoda, también desean ganar para respirar tranquilos la última jornada del campeonato.

VICTORIA DEL ESPORT CLUB EN SANT CUGAT

El Granollers sumó en Sant Cugat la décimosexta victoria de la temporada al imponerse al conjunto local por 0 a 1 con un gol de **Valentín** en el minuto 85. Este triunfo coloca al equipo en la quinta posición a 5 puntos del segundo que es el Llagostera. Lógicamente, la derrota de la semana pasada ante el Bellavista ha significado un freno en seco en las aspiraciones de poder conseguir disputar la promoción de ascenso. A falta de dos jornadas para el final el Granollers tiene por encima al Rubí con 1 punto más y al Ripollet con 4.

El rival de este domingo en casa es el Lloret (12:15 horas), equipo de la zona media que viene de ganar al Amer (3-2).

El infantil del Canovelles, campeón de primera

La victoria lograda en el campo del CF L'Ametlla por 1 a 3 ha confirmado la consecución del campeonato de liga de primera división en el grupo X del Infantil "A" de la Unió Esportiva Canovelles. El conjunto que dirige **Cristian García** quiere redondear la

gran temporada en la promoción de ascenso a Preferente contra el CE Berga. El primer partido se juega en Canovelles el domingo a las 18'45 horas y no cabe duda que los jóvenes vallesanos desean compartir estos momentos con la afición.



Imagen de los infantiles campeones.